

y siempre atenta al marcaje de los delanteros contrarios. Sus volantes cortaron mucho juego y en los momentos que el Mollet presionó supieron replegarse y aprovechar las oportunidades para iniciar las jugadas que, cosas del fútbol, sin haber llegado ni una vez a la puerta defendida por Almansa, éstas jugadas rápidas valieron dos goles. Toda la delantera jugó bien, pero en particular Xirau y Guirado, que formaron una ala peligrosísima.

Para el árbitro señor Feliu, deberíamos dedicarle mucha tinta, pero bastante sufrió y tuvo que aguantar a la salida del descanso. Su labor en el primer tiempo fué pésima y los momentos iniciales de la segunda fase hicieron temer por la buena marcha del encuentro. Afortunadamente el sentido común de algunos jugadores y "la compensación" otorgando al Mollet un penalty que solo vió el señor Feliu, volvió las cosas a su cauce normal y la cosa no pasó a más. Lamentable, muy lamentable, la actuación de este colegiado, a cuyas órdenes los equipos formaron:

Mollet. — Almansa, Sánchez II, Peiró, Sitjes, Cot I, Sánchez I, Monjo, Codina, Rosell, Nicola y Núñez, y por el Girona: Imbert, Tremoleda, Miarnau, Fábregas, Espigol I, Mateu, Guirado, Xirau, Espigol II, Masós y Armengol.

Terminó el primer tiempo con el resultado de 3 a 0 favorable al Girona, cuyos goles fueron logrados por Xirau a los 5 y 10 minutos y Armengol a los 39 minutos.

Y a los 4 minutos del segundo tiempo, llegó el penalty que tirado por Núñez valió el gol del honor para el Mollet y sirvió para calmar los nervios y la pita, —también de honor— dedicada al señor Feliu. Por corners salió vencedor el Mollet por 6 contra 3.

*Corresponsal.*

**MOTO GUZZI**  
CASA MASFERRER

**Deportistas!**

**VELLOS Y DEPORTES SASTRE**

Anglo Española Electricidad S. A.

**Cámaras Frigoríficas**

Reparación e instalación

Representante oficial:

**VACCA H.NOS**

Granollers

## Partidos amistosos

### En Montcada

R.E.N.F.E. 2  
PEÑA NORTE 3

En el campo del C. F. Montcada Reixach tuvo lugar este esperado partido entre el C. F. de la R.E.N.F.E. y la Peña Norte, que terminó con la victoria de los "norteños" por tanteo mínimo.

El conjunto "norteño" ha recordado por lo visto la moral que en los últimos partidos, había perdido y prueba de ello es la victoria conseguida en el campo de Montcada frente al potente equipo de la R. E. N. F. E. que no hace mucho tiempo venció en el campo del Granollers a los Norte, los cuales supieron desquitarse de la derrota que recibieron en su propio domicilio. En vista del resultado la activa Junta de la Peña Norte está gestionando un partido de desempate en el campo del C. D. Granollers.

En este encuentro destacaron Tomás, el cual fué el mejor jugador sobre el terreno de juego, mostrándose el trío defensivo seguro y sereno en todas sus intervenciones. Valentí que con sus genialidades de gato viejo del fútbol animó a todos sus compañeros los cuales le secundaron con todo su esfuerzo.

La Peña Norte alineó el siguiente equipo: Gispert, Raga, Arenas, Torrens, Tomás, Gracia, Felip, Puig, Vilarrasa, Motino y Valentí.

Los goles de la Peña Norte fueron marcados por Puig y Valentí en el primer tiempo y marcando el de la victoria Felip en el segundo período.

### En Canovellas

PEÑA FIAT 1  
PEÑA VENCEDOR 4

Brillante victoria de la Peña Vencedor, demostrando una vez más, su netá superioridad sobre los animosos Fiats. Con este resultado, la Peña Vencedor se despidió de la temporada futbolística 1949-50 que para dicho equipo ha sido satisfactoria.

Los blanquiazules se alinearon así: Boluda, Real, Cañellas, Vila, Sentí, Riera, Vega, Taberné, Bruach, Pey y Arenas. Marcó los cuatro tantos Pey y el del honor de la Peña Fiat, Pericas. El arbitraje de Pérez, mal.

Los jugadores de la Peña Vencedor llevaban brazal negro en señal de duelo por la muerte de un familiar de Vega.

Destacaron por los vencedores Sentí y Pey, signiéndoles en méritos Real, Cañellas, Vila, Riera, Bruach y Arenas. Bien Boluda bajo los postes y magníficos Vega y Taberné. Por los vencidos Mauri, Torras, Valls y Pericas.

### En Granollers

PEÑA NORTE 3  
PEÑA BAULENAS 0

El partido amistoso que tuvo lugar el pasado día 28 en nuestro campo de deportes, si no llegó a ser muy reñido y emocionante, llegó a demostrarnos, sin duda alguna, una clara superioridad de conjunto e individualidades de los "norteños", que sin cuajar una gran actuación, supieron zafarse del entusiasmo de sus oponentes que en escasas oportunidades dieron muestras de peligro por el duro y noble marco de sus defensas, el constante acoso de su media y el afiligranado juego de sus artilleros, que a fuer de ser sinceros, hemos de censurarles de excesivo.

Después de la reorganización de la Peña Norte, debemos hacer extensivo, que el rendimiento de sus componentes es muy superior al de encuentros anteriores y la diestra mano de su preparador Juli Avilés, no se ha hecho esperar, pues sus indiscutibles conocimientos físicos y técnicos han dado un conjunto seguro, acoplado y efectivo que a no dudar y en el transcurso de próximos partidos, nuestras manifestaciones se verán corroboradas por el éxito de su equipo "preparado".

Después de la abultada victoria con la Peña Capdevila, la comentamos sobre los Baulenas, y las variadas con los Catalans, se ha situado en envidiable altura y superioridad y sólo les resta enfrentarse con la valiosa —sin restarle méritos— Peña Canal, para adjudicarse la supremacía de peñas locales. Creo y no lo dudo, que un encuentro contra Peña Canal sería un encuentro que a muchos les complacería, dada la rivalidad existente entre ambos bandos, siempre puesta al servicio de la deportividad, nos daría un gran vencedor y por tanto, un "campeón".

En el partido que hoy nos ocupa, destacaron por los Baulenas: Llorens, Ballús y Cívico I y por los del Norte, todos rayaron, dentro de sus posibilidades, logrando los goles: Boluda (2) y Tomás.

*Drácula.*

## SEGUROS NOVELLAS

**Cedo en alquiler**  
**Almacén - Garage**  
**céntrico**

**bajos y altillo con fuerza motriz capacidad 3.60x5.60 mts.**  
**MAYOL - Clavé, 63 - Tel. 81**